



El ministro **Alberto van Klaveren** valoró el primer encuentro "exploratorio" entre Subrei y la USTR, el miércoles.

Tras reunión en Washington Canciller: "Ojalá Estados Unidos nos compre más litio"

La próxima semana viaja Marcel a Washington.

El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, comentó ayer que Chile es un "proveedor estable, confiable" de Estados Unidos en materiales como el cobre.

En conversación con radio Cooperativa, el canciller agregó que esas cualidades fueron relevadas en la reunión del miércoles entre la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza, y su par en la Oficina de Representación Comercial de EE.UU., Jamieson Greer.

La cita ocurrió en medio del alza unilateral impuesta por Donald Trump, con un mínimo de 10% que impacta, entre otros, a Chile. Además, hay una investigación en el Departamento de Comercio sobre el cobre.

En ese escenario, el ministro

dijo en la misma radio que respecto del litio —que también será indagado por el gobierno norteamericano— Chile debería hacer una presentación. "Y ojalá EE.UU. nos compre más litio. Creo que hay cierta coincidencia entre Chile y EE.UU.", indicó.

Marcel a EE.UU.

La próxima semana, además, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, visitará Washington con ocasión del encuentro de primavera boreal del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial.

Durante su estadía está prevista una reunión con su par, el secretario del Tesoro de EE.UU., Scott Bessent. También está prevista una cita con el Departamento de Comercio.